
Le traitement médiatique belge du conflit syrien : entre information et propagande de guerre

Auteur : Wenkin, Laurent

Promoteur(s) : Geuens, Geoffrey

Faculté : Faculté de Philosophie et Lettres

Diplôme : Master en communication multilingue, à finalité spécialisée en communication économique et sociale

Année académique : 2018-2019

URI/URL : <http://hdl.handle.net/2268.2/7639>

Avertissement à l'attention des usagers :

Tous les documents placés en accès ouvert sur le site le site MatheO sont protégés par le droit d'auteur. Conformément aux principes énoncés par la "Budapest Open Access Initiative"(BOAI, 2002), l'utilisateur du site peut lire, télécharger, copier, transmettre, imprimer, chercher ou faire un lien vers le texte intégral de ces documents, les disséquer pour les indexer, s'en servir de données pour un logiciel, ou s'en servir à toute autre fin légale (ou prévue par la réglementation relative au droit d'auteur). Toute utilisation du document à des fins commerciales est strictement interdite.

Par ailleurs, l'utilisateur s'engage à respecter les droits moraux de l'auteur, principalement le droit à l'intégrité de l'oeuvre et le droit de paternité et ce dans toute utilisation que l'utilisateur entreprend. Ainsi, à titre d'exemple, lorsqu'il reproduira un document par extrait ou dans son intégralité, l'utilisateur citera de manière complète les sources telles que mentionnées ci-dessus. Toute utilisation non explicitement autorisée ci-avant (telle que par exemple, la modification du document ou son résumé) nécessite l'autorisation préalable et expresse des auteurs ou de leurs ayants droit.

Syrie: Trump et Macron promettent une «réponse forte et commune» à l'attaque chimique présumée

Ils ont «vivement condamné l'horrible attaque chimique» perpétrée en Syrie.

Mis en ligne le 9/04/2018 à 07:33

par AFP
© Reuters

Le président américain Donald Trump et son homologue français Emmanuel Macron ont «vivement condamné l'*horrible attaque chimique*» perpétrée en Syrie et convenu que le régime du président Bachar al-Assad devait en être «*tenu responsable*», a annoncé dimanche la Maison Blanche.

Les deux chefs d'Etat se sont également prononcés pour «une réponse forte et commune» et entendent tenir le régime de Damas pour responsable «de ses violations continues des droits de l'homme», selon un communiqué de la Maison Blanche rendu public après un échange téléphonique entre les deux présidents. Trump et Macron ont convenu «d'échanger les informations sur la nature des attaques» chimiques en Syrie.